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 ＰＴＡ会員の皆様へ 

 保⾕第⼀⼩学校ＰＴＡ代表委員会 
   委 員 ⻑  髙⽥智也 

 保⾕第⼀⼩学校ＰＴＡ地区委員会 
 地区リーダー 河⽥真⼸ 塚⽥和也 

 福元穂波 ⽮島京⼦ 
       

 地区委員会だより No.3      

             
  早いもので今年度も、あと少しとなりました。⽇頃より地区活動へのご理解、ご協⼒をいただきありがとう 
  ございます。 
  令和6年度地区リーダーが決定しましたのでご紹介いたします。3⽉からは４⼈を中⼼とした新しい地区委員 
  会が始まります。今後とも、地区委員会活動へのご協⼒をどうぞよろしくお願いいたします。 

 【令和6年度地区リーダー】 
 海⽼沢 幸⼦さん（新3年⽣） 

     ⼩林 真梨⼦さん（新3年⽣、新1年⽣） 
 中 育実さん（新2年⽣） 

 ⼭本 ちあきさん（新3年⽣） 
                

  また、来年度の地区委員・正副連絡員の選出のご協⼒もありがとうございました。おかげさまで、令和5年度 
  最後の地区委員会を終え、新地区委員のみなさまに引き継ぎが終了しましたことをご報告いたします。 

 ■令和5年度地区リーダーより 
 今年度も地区活動へご協⼒いただきありがとうございました。 
 これまでの地区活動を通じて持続的な地区活動を⽬指し、来年度は⼤幅に体制を改正しました。 
 ⾄らない点が多々あったと思いますが、地区委員さんや連絡員の⽅々をはじめ、代表委員の⽅々、保護者の 
 皆様や先⽣⽅、たくさんのご理解とご協⼒をいただきましたこと、⼼より感謝申し上げます。 
 そして地域の⽅々が、私たちの⽬の⾏き届かない所で、⼦どもたちの安⼼・安全のためにご尽⼒くださって 
 いることにも⼼より感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 ■  冬季パトロールについて 
 令和6年1⽉15⽇（⽉）〜令和6年1⽉19⽇（⾦）までの5⽇間、冬季パトロールを実施いたしました。 
 ご参加いただきました皆様、ご多⽤中ありがとうございました。主な報告コメントは下記の通りです。ご家 
 庭でも今⼀度話し合いの時間を持っていただき、防犯意識向上へつなげていただけると幸いです。 

 【Ａブロック︓下保⾕３・４丁⽬】 
 ・季節柄、16時半くらいでも下保⾕森林公園は薄暗く感じた。 
 ・⽵やぶ公園やあらやしき公園は⾼学年の⼦が多く遊んでいた。 
 ・公園のゴミのポイ捨てが多く気になった。 
 ・下保⾕、天神社近くの公園のすべり台が、年末からずっと使⽤できないシールが貼られているので修理 
  か撤去をしてほしい。 
 ・下保⾕保育園と天神社までの住宅街は、暗くなると危険だと感じた。 

 【Ｂブロック︓下保⾕５丁⽬】 
 ・⽵やぶ公園の道路の「⽌まれ」の⽩⽂字が消えてしまっていて読めない。 
 ・⽵やぶ公園から踏切に南下する道は、⼈通りも少なく、ピーポくんの家も無いので注意が必要。 
 ・さいとうファミリー⻭科クリニックと⽚倉写真館の交差点が、⾞、⾃転⾞の交通量も多く⾒通しもよく 
  ないので注意が必要。 
 ・歩道橋まわりが⼈通りも少なく夜になるとかなり暗くなるので、街灯を明るくしたり防犯カメラを設置 
  するなど、防犯対策を検討してほしい。 
 ・下校途中の⼦が横に広がって歩いたり、⾛っている⼦を⾒掛けた。 



 ・道路での歩き⽅や⾃転⾞に乗ったときの注意点など⽇ごろから家庭で話すようにし、⼦どもたちの安全 
  に対しての意識付けが⼤事だと思った。 

 【Ｃブロック︓下保⾕１丁⽬・栄町】 
 ・寒さのせいか、ポケットに⼿を⼊れて歩いている⼦が多かった。 

  ・下保⾕第1公園は住宅に囲まれていることと、袋⼩路にあるので⽬が届きにくい。何か起きても⾒つけに 
   くく危険。 
  ・⾛って帰っている⼦がみられ、曲がり⾓など注意が必要。 
  ・タバコの吸い殻のゴミが、公園や道端に多く捨てられていて気になった。 

 ・ローソン交差点からゲオに⾏く道は建築中の家が多いので、⼤型の⾞などの通⾏が多くあり通るには注 
   意が必要。 

 【Ｄブロック︓下保⾕２丁⽬】 
 ・⾃転⾞のカゴに荷物を⼊れっぱなしで遊ぶのは、盗難の危険があると駐在所有本さんから注意しても 
  らった。 
 ・消えかけた道路標識や設置されている看板は、同⾏してくださった駐在所有本さんに報告済。 
 ・伏⾒通りは街灯があるので安⼼だが気が緩んでしまう。⼦どもは少なかったが、⽝の散歩をしている⽅ 
  など地域の⽬が頼りだと思った。 
 ・ 信号のないところを左右確認して渡っている学童帰りの⼦がいた。 
 ・平⽇ばかりのパトロールだけではなく⼟曜⽇のパトロールも検討してほしい。平⽇だけだとパトロール 
  対応者も偏ってしまい、危険箇所の発⾒も偏ってしまう。安全⾯の観点からも偏りがなくなるよう検討 
  してほしい。 

 【Ｅブロック︓北町】 
 ・北宮ノ脇公園は草が刈られて、⾒通しが良くなり安全だった。 
 ・北町4丁⽬の信号機の無い横断歩道は⾞が多いので危険。 
 ・街灯はあるが暗く、⼈気も少ない17時以降は特に危険だと感じた。 
 ・下校途中の⼦数⼈とすれ違ったが、特に危険なことはなく安全に帰れていた。 
 ・変電所付近は⼈通りが少なく、少し寂しい感じがした。 

 以上、パトロールをして頂いた皆様からのご意⾒でした。 

 ☆駐在所有本さんより、早い時間でのパトロールが多いので17時頃のパトロールがもっとあってもよいと 
 のことです︕次回よりご検討をよろしくお願いいたします。 

 ☆⼣⽅暗くなってからの帰宅は危ないので、なるべく⼈通りが多く明るい道を通るよう声掛けをお願いい 
 たします。 

 ☆来年度も引き続き、年3回のパトロールを実施してまいります。報告書の提出につきましては、今後は紙 
 の報告をやめ、Googleフォームでの報告に変更いたします。 

  ペーパーレスの観点と、フォームへの切り替えにより報告しやすさを重視しております。ご理解とご協 
 ⼒の程何とぞ宜しくお願いします。 

 今年度も⼦どもたちの安全・安⼼の為に地区活動にご協⼒賜りましたことを、⼼より感謝申し上げます。 


